

**RECOMENDAMOS A
NUESTROS AGRE-
MIADOS**

Visitar los Almacenes de
"La Nacional"

FRANCISCO PIMENTEL
Av. Pino Suárez No. 15

Donde encontrarán extenso surtido de camisas, juegos interiores, ligas, tirantes, calcetines y en general toda clase de artículos para caballero -

RESERVADO



Se Pagará el Día de Descanso a los Obreros Textiles de Durango.

Con motivo de un reglamento expedido por el Gobierno del Estado de Durango y por medio del cual se excluyó del pago del día de descanso a los trabajadores que prestan sus servicios a destajo, la empresa de la Fábrica de Hilados y Tejidos "La Constancia", de Nombre de Dios, Durango, se negaba a pagar los salarios del referido día, por lo que el Sindicato de Obreros del Ramo Textil de la mencionada Fábrica, denunció el caso al Comité Central a efecto de que hiciera las gestiones que estimara convenientes para lograr dicho pago. Despues de hechas las gestiones nece-

sarias ante el Departamento Federal del Trabajo, por virtud de ser jurisdicción Federal la Industria Textil, y comprobada por el Comité Central de la C.R.O.M. la anticonstitucionalidad del Reglamento del Gobierno del Estado de Durango, la empresa de la Fábrica "La Constancia" ha sido obligada a pagar a sus trabajadores el salario correspondiente al día de descanso; con lo cual ha quedado resuelto el conflicto provocado por la Empresa, al negarse a dar cumplimiento al decreto expedido por el Presidente de la República, que estableció el pago del día de descanso.

Nuevos Registros se Obtuvieron en el Departamento Federal del Trabajo.

El Sindicato "Unión y Progreso" de Obreros de la Fábrica "La Xicotencatl", de Santa Ana Chiautompan, Tlax., Sindicato de Trabajadores de la Industria de Lana de las Fábricas "La Aurora", "Albertina", "El Carmen" y "La Luz" de Santa Ana Chiautempan, Tlax., y Unión Sindical "Paz y Progreso" de Empleados de la Fábrica "El León", de Atlixco, Pue., fueron registrados en el Departamento del Trabajo con los Nos. 1243, 1246 y 1247, respectivamente.

El registro que mencionamos, no sólo ha venido a dar personalidad jurídica a las citadas Agrupaciones Sindicales, sino también las ha consolidado; con lo cual el lombardismo destructor, no podrá en lo sucesivo intentar nuevas maniobras en contra del progreso y estabilidad de las propias agrupaciones que en forma franca y decidida luchan bajo la enseña gloriosa de la C.R.O.M.

Ni a los Niños Respeta la Fobia Lombardo-Comunista.

Un grupo de maestros vinculados con los lombardo-comunistas de la ciudad de Orizaba, agitaron !Quién lo dijera! a los niños de las escuelas de aquella ciudad a efecto de obtener de ellos apoyo en la huelga que decretaron para exigir la separación de los conserjes de las Escuelas Municipales por cometer estos modestos trabajos el crimen de ser miembros de la C.R.O.M.; y al tratar de explicar a los alumnos dicha huelga, emplearon muchos de ellos un lenguaje inconve-

niente para ser escuchado por los niños, cajumiando y atacando con rudeza de fieras, que no de maestros, a la C.R.O.M.

La actitud de los maestros lombardo-comunistas, originó la repulsión de los trabajadores miembros de los Sindicatos de la C.R.O.M. de aquella región, para no permitir qué sus hijos fueran utilizados criminalmente por

LA MODA AL DIA

Sigue de la pág. 11.

venil de tarde se empleará marocain verde de hierba. Doble cuello plisado de crespón de China blanco armonizando con los puños forma "diabolo" de las estrechas mangas. Son necesarios: unos 3.40 metros y 0.65 metro para la guarnición, ambas de 95 cms. de ancho. Tallas 44 y 48.—Cuarto: De gran distinción es la forma de este vestido de tarde hecho de crespón color gris plata. Las estrechas tiras que van delante y las de las mangas forman arriba, un volante levantado. La tabla de detrás de la falda armoniza con esta original guarnición. Son necesarios unos 2.85 metros de tela de 1.30 cms. de ancho. Tallas 40 y 46.

López y Montes y Mestas
FABRICANTES DE CAMAS DE LATON Y DE ACERO
Especialidad en somieres de todas clases a la medida.

3a. de Amado Nervo No. 41
MEXICO, D. F.

Mandando este anuncio le enviaremos
un hermoso catálogo
GRATIS

